

Inicio (<http://www.elpais.com.co/elpais/>) / Feria de Cali ([/elpais/feria-cali](http://elpais.com.co/feria-cali))

Cali Viejo ([/elpais/temas/cali-viejo/](http://elpais.com.co/temas/cali-viejo)) | Feria de Cali ([/elpais/temas/feria-cali/](http://elpais.com.co/temas/feria-cali)) |

Noticias Feria de Cali 2016 ([/elpais/temas-especiales/feria-cali-2016/noticias-feria-cali-2016/](http://elpais.com.co/temas-especiales/feria-cali-2016/noticias-feria-cali-2016/)) | Salsodromo ([/elpais/temas/salsodromo/](http://elpais.com.co/temas/salsodromo))

Cali está lista para prender su Feria

Martes, Diciembre 20, 2016 | Autor: Elpais.com.co

59 Feria de Cali
· 2016 ·



([/elpais/feria-de-cali-2016](http://elpais.com.co/feria-de-cali-2016))



([/elpais/sites/default/files/2016/12/feria-foto.jpg](http://elpais.com.co/sites/default/files/2016/12/feria-foto.jpg))

El carnaval del Cali Viejo es el desfile que reúne las muestras más tradicionales de danza, teatro y música.

Foto: Archivo El País

Cali está lista para iniciar la versión 59 de su tradicional feria decembrina, que este año acogerá a unas 100.000 personas más que en ediciones anteriores.

Especial: prográtese con lo mejor de la Feria de Cali 2016 aquí (<http://www.elpais.com.co/elpais/feria-de-cali-2016>)

La Alcaldía dijo este martes que los organismos de socorro, seguridad y logística de la ciudad se encuentran preparados para los 6 días de festividades, y anunció que la seguridad ciudadana será reforzada con la presencia de 2500 agentes de policía en diferentes puntos del área urbana.

Todo el operativo de vigilancia será coordinado desde un Puesto de Mando Unificado ubicado en la Calle de la Feria, sobre la Autopista Suroriental, donde estarán todas las autoridades locales.

La Feria tendrá 62 eventos urbanos y rurales para que locales y turistas disfruten de las festividades de fin de año.

Lea aquí: ¿Ya tiene plan para la Feria de Cali 2016?, aquí toda la programación (<http://www.elpais.com.co/elpais/feria-cali/noticias/programacion-feria-cali-2016>)

Apuestas a la inclusión

Este año la Alcaldía de Cali le apostó a facilitar el acceso gratuito de más caleños a la Feria. De acuerdo con el alcalde Maurice Armitage, por lo menos 16 mil personas podrán ver de manera gratuita los tres desfiles programados (Salsódromo, Autos Antiguos y Cali Viejo) con la adecuación de zonas de pie y la ampliación de 500 metros en el recorrido de la Autopista Sur, para un total de 2 kilómetros.

"Queremos que las personas que no tienen posibilidad de pagar, asistan sin pagar un peso; paralelamente queremos que aprovechen este fin de año para trabajar para que puedan obtener ingresos. Sabemos que mucha gente depende económicamente de la Feria y por eso queremos que sea el evento de la inclusión", indicó Armitage.

Hizo un llamado a la cultura ciudadana y al buen comportamiento, para tener resultados positivos como ocurrió en el Festival Petronio Álvarez y con el reciente partido en el que el América de Cali ascendió a la primera división del fútbol.

"Teníamos muchas presiones por el orden público, y aunque pasaron algunas cosas, el comportamiento de la mayoría fue ejemplar y en el Petronio no ocurrió nada que lamentar, eso queremos que siga en la Feria", dijo.

La gerente de Corfecali, Luz Adriana Latorre, indicó que la política de inclusión de la Administración Municipal será visible con la entrega de 5400 boletas gratis para los desfiles y eventos de la Feria, los cuales serán dadas a estudiantes ejemplares, deportistas y emprendedores del programa TÍOS (Territorios de Inclusión y Oportunidades).

"Queremos hacer un reconocimiento al mérito y con estas boletas destacar a los mejores estudiantes de Cali; serán entregadas a esos 'héroes del progreso', a esos buenos deportistas, y las personas que están trabajando por mejorar sus condiciones de vida", explicó Latorre.

La funcionaria indicó que este año se ha cumplido con anticipación en la adecuación de los escenarios de la Feria, respetando las condiciones medioambientales y otros requerimientos ciudadanos.

Anunció que está lista la contratación de los grupos musicales de los eventos y que se hicieron ajustes en la organización de las tarimas de los conciertos de la Calle de la Feria, para mitigar el impacto que se genera con la asistencia masiva.

El gran reto de este año, según las autoridades, será conservar el orden público por la concentración masiva de personas en el epicentro de la Feria, es decir la Autopista Suroriental entre Carreras 66 y 39.

De acuerdo al secretario de Gestión del Riesgo, Rodrigo Zamorano, se estima que 450 mil personas se concentrarán en ese corredor para eventos como el Salsódromo y los dos días de la Calle de la Feria.

"Es un reto enorme, esto hace de la Feria uno de los eventos más masivos de América Latina, es como tener llenos 14 estadios como el Pascual Guerrero en un sólo punto", indicó,

Por ello, este martes las autoridades presentaron los planes en materia de movilidad, seguridad, salud y gestión del riesgo para la semana de la fiesta más popular de Cali.



(/elpais/cali/fotos/imagenes-bailarines-ya-estan-listos-para-tirar-paso-salsodromo-feria-cali)

*Este domingo se cumplió el penúltimo ensayo del desfile que se llevará a cabo el próximo 25 de diciembre y con el cual se da apertura inicial a versión 59 de la Feria de Cali. Así lucirán los encargados del espectáculo.
Jorge Orozco | El País*

Estas son las medidas:

Salud

Un equipo de profesionales de la salud, ambulancias y cuerpos de socorro hace parte del plan de manejo de emergencia que dispuso la Secretaría de Salud para la Feria, indicó el titular de la dependencia, Alexander Durán.

Explicó que recientemente el Municipio adquirió 14 ambulancias más, lo que lo deja con un total de 56 vehículos de este tipo, que estarán disponibles para las festividades.

Enfaticó que recientemente se invirtieron cerca de 3 mil millones de pesos para fortalecer la red básica de salud y que además se declaró alerta amarilla para la última semana del año, con el objetivo de que la red esté preparada para cualquier emergencia.

Movilidad

Las afectaciones en movilidad serán en el sur de la ciudad. La Autopista Suroriental entre Carreras 66 y 39 estará completamente cerrada desde el 25 al 30 de diciembre, entre las 5:00 a.m. y las 11:00 p.m.

También tendrá cierre total la Calle 9 entre Carreras 39 y 36A, entre las 2:00 p.m. y las 2:00 a.m. del 26 al 30 de diciembre, debido a que en las Canchas Panamericanas se realiza el Encuentro de Melómanos y Coleccionistas.

Juan Carlos Orobio, secretario de Tránsito, dijo que 430 agentes coordinarán la movilidad en la ciudad, de los cuales 230 estarán exclusivamente en eventos de Feria.

Las carreras aledañas a la Autopista Suroriental estarán habilitadas y a través de esas vías se podrá acceder a los palcos y graderías de los desfiles.

Cabe recordar que el Pico y Placa sigue vigente durante esa semana.

Seguridad

Los operativos de control y vigilancia de la Policía estarán acompañados por patrullajes aéreos con un helicóptero que permitirá focalizar zonas y generar una atención oportuna, explicó la secretaria de Gobierno, Laura Lugo.

Añadió que la Policía no sólo hará presencia en eventos de la Feria, sino en bancos, centros comerciales y comunas. Se hará especial control al expendio de licor para evitar adulteramiento, así como a la comercialización de pólvora, entre otros.

El horario de rumba estará permitido de lunes a domingo hasta las 4:00 a.m., excepto en las comunas 6, 13, 14, 15, 18, 20 y 21, donde el horario será hasta las 2:00 a.m.

Se estableció que habrá puestos de control de la Policía en el ingreso a los eventos de la Feria y vigilancia en zonas turísticas.

Gestión del Riesgo

Un equipo de más de 1400 personas miembros de los organismos de socorro y funcionarios de Gestión del Riesgo participarán en la prevención y atención de emergencias de la Feria.

El titular de la dependencia, Rodrigo Zamorano, indicó que desde hace seis meses se trabaja en los planes de atención del riesgo en coordinación con otras dependencias de la Alcaldía, para establecer la red de emergencias y el funcionamiento de los hemocentros, entre otros.

Dijo que el reto está en los ocho eventos masivos que congregarán a más de 100 mil personas cada uno, para los que se pensaron planes de atención.

Especial: prográmesese con lo mejor de la Feria de Cali 2016 aquí (<http://www.elpais.com.co/elpais/feria-de-cali-2016>)



0



0



Notas Relacionadas



Especial: prográmesese con lo mejor de la Feria de Cali 2016 aquí

(<http://www.elpais.com.co/elpais/feria-de-cali-2016>)



¿Ya tiene plan para la Feria de Cali 2016?, aquí toda la programación

(<http://www.elpais.com.co/elpais/feria-cali/noticias/programacion-feria-cali-2016>)



¿Listo para el Salsódromo? Detalles de esta cita imperdible de la Feria

(<http://www.elpais.com.co/elpais/feria-cali/noticias/salsodromo-cita-imperdible-feria-cali-2016>)



En sus 25 años Melómanos y Coleccionistas se vienen con todo

(<http://www.elpais.com.co/elpais/feria-cali/noticias/feria-cali-2016-celebra-25-anos-encuentro-melomanos-y-coleccionistas>)



Markitos Micolta, el homenajeadado en el Día del Pacífico en la Feria de Cali

(<http://www.elpais.com.co/elpais/feria-cali/noticias/sonidos-pacifico-tambien-tienen-cabida-feria-cali>)